



Integrantes de la Comisión de Violencia de Género, que se reunió ayer en el salón de plenos del Consistorio. | GALONGAR

Teatro en el Liceo, recital en la Plaza y el Consistorio de color malva para condenar la violencia de género

Policías locales y nacionales, y guardias civiles leerán el próximo 25 de noviembre un manifiesto en el ágora en contra de esta lacra

C.R. | SALAMANCA

Un manifiesto, teatro, un recital, un concurso de Tweets, y la iluminación del Consistorio en color malva son las acciones acordadas por la Comisión de Violencia de Género para mostrar el rechazo de Salamanca a esta lacra social. El órgano, promovido por el Ayuntamiento y del que forman parte las principales instituciones y entidades de la ciudad que trabajan para erradicar las agresiones machistas, se reunió ayer para cerrar la programación prevista para el Día Internacional de la Violencia de Género, que se conmemora el 25 de noviembre.

El acto central será a las ocho de la tarde en la Plaza Mayor, una hora a la que la fachada del Ayuntamiento ya estará iluminada de malva, color que identifica la lucha contra estas agresiones. En el

LOS DETALLES

Integrantes

La Comisión de Violencia de Género está integrada por un miembro de cada grupo político municipal, y por representantes de la Junta, la Diputación, la Subdelegación, la Administración de Justicia, sindicatos, asociaciones de mujeres, técnicos, Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, y expertos en este área.

Trece Rosas

La concejala de Familia, Cristina Klimowitz, comunicó ayer a la asociación Trece Rosas que no podrá volver a más reuniones de la Comisión de Violencia de Género por no pertenecer a la Red de Asistencia a Víctimas, según apuntaron fuentes de este colectivo feminista.

ágora, representantes de la Policía Local, la Policía Nacional y la Guardia Civil leerán un manifiesto de condena. Además, alumnos del Máster de Estudios Interdisciplinarios de Género leerán un decálogo de rechazo a la violencia de género y para sensibilizar a la población. Culminará el acto con una intervención del Coro Ciudad de Salamanca, que interpretará, entre otras piezas, el Himno de Mujeres Sufragistas.

El teatro Liceo acogerá también dos sesiones de "El verbo de amar", una obra de la compañía Esfinge Teatro que presenta varias formas de violencia machista. Previamente a todas estas actividades está prevista también la entrega de los premios a los ganadores del Concurso de Tweets, convocado por el Consistorio y dirigido a alumnos universitarios.